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杉
並
区
議
会
予
算
特
別
委
員
会
に
お
い
て
、
西
武
新

宿
線
沿
線
ま
ち
づ
く
り
の
課
題
解
決
を
求
め
て
、
質
問

を
行
な
い
ま
し
た
。 

西
武
新
宿
線
は
〝
開
か
ず
の

踏
切
〟
問
題
や
交
差
す
る
南
北

交
通
に
大
き
な
課
題
を
抱
え
て

い
ま
す
。 

こ
の
間
〝
上
井
草
駅
に
南
北

自
由
通
路
を
求
め
る
要
望
〟
や

〝
旧
早
稲
田
通
り
歩
道
の
段
差

解
消
・
電
柱
地
下
化
を
求
め
る
要

望
〟
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

杉
並
区
行
政
が
こ
の
要
望
を

真
摯
に
受
け
止
め
、
課
題
解
決
に

向
け
て
、
取
り
組
み
を
進
め
る
こ

と
を
求
め
ま
し
た
。

中
野
区
議
会
に
配
布
さ
れ
た
資
料
（
中
野
区
が
作
成
） 

十
数
年
の
期
間
が
か
か
る
連
続
立
体
交
差
化
事
業
を

待
ち
、
現
在
発
生
し
て
い
る
危
険
な
交
通
問
題
を
放
置

す
る
こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ
ん
。
杉
並
区
行
政
に
よ
る
早

期
の
対
策
が
必
要
で
あ
り
、
今
後
も
引
き
続
き
、
西
武

新
宿
線
の
問
題
解
消
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。 

や
住
民
・
行
政
・
議
会
が
一
体
と
な
り
早
期
実
現
の
取

り
組
み
を
強
め
て
い
ま
す
。 

杉
並
区
で
も
早
期
の
対
策
を
求
め
た
と
こ
ろ
「
区
と

し
て
出
来
る
も
の
は
早
目
に
検
討
す
る
」
と
し
つ
つ
、

「
連
続
立
体
と
合
わ
せ
て
、
街
の
課
題
を
検
討
す
る
」

と
い
う
姿
勢
に
終
始
し
ま
し
た
。 

杉
並
区
の
答
弁
は
「
開
か
ず
の
踏
切
で
４
０
分
以
上

ピ
ー
ク
時
に
は
遮
断
、
人
と
車
が
錯
綜
し
危
険
な
状
態
」

「
旧
早
稲
田
通
り
は
、
歩
道
が
狭
く
す
れ
違
い
が
困
難

で
、
バ
ス
通
り
で
あ
る
た
め
交
通
安
全
の
課
題
が
あ
る
」

な
ど
、
様
々
な
問
題
を
把
握
し
て
い
る
一
方
、
対
策
は

鉄
道
連
続
立
体
交
差
化
を
待
つ
と
い
う
不
十
分
な
内
容

で
し
た
。
今
後
、
鉄
道
連
続
立
体
交
差
化
事
業
が
実
現

す
る
の
に
は
十
年
以
上
の
時
間
が
か
か
る
た
め
、
中

野
・
練
馬
の
隣
接
自
治
体
で
は
、
独
自
調
査
（
右
下
図
）

上
井
草
駅
横
の
踏
切
の

様
子
。
朝
の
混
雑
ピ
ー
ク

時
は
車
道
に
人
が
溢
れ

る
状
況
。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

ますます表情が豊かに（笑） 
 

娘が１歳半になり、毎日の仕草がとても面

白いです。女の子らしい仕草もするので、男

系ばかりの我が家にとっては、毎日が新たな

発見です。 

こ
の
間
、
議
会
質
問
な
ど
で
も
取
り
上
げ
て
い
る
井
荻
駅
西
側
南
北
地
下
通
路

へ
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
に
つ
い
て
（
週
刊
ニ
ュ
ー
ス
一
一
六
号
等
に
詳
細
）
、
杉

並
区
議
会
予
算
特
別
委
員
会
で
、
改
め
て
工
事
の
進
捗
状
況
を
確
認
し
ま
し
た
。

区
の
答
弁
と
都
へ
の
聞
き
取
り
で
は
、
現
在
、
東
京
都
で
は
来
年
度
設
置
に
向

け
た
予
算
が
計
上
さ
れ
、
来
年
度
中
の
工
事
着
工
・
完
成
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

近年、多発する集中豪雨により杉並区全域に水害

被害が発生しています。この間、水害多発地域の調

査、対策を徹底的に求めています。水害現場に直接

駆け付け写真を撮り、被害実態の詳細と住所を示し、

議会で取り上げ続けてきました。 
善福寺１丁目では、数十年間、集中豪雨の度に水

が溢れる事態が続いていました。私も何度も現場へ

駆けつけ議会でパネルを示し対策を訴えてきたとこ

ろ、区も重い腰をあげ、対策工事が実現しました。 
他の地域についても順次、対策が始まっています。

地
下
通
路
へ
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設

置
は
既
存
の
エ
ス
カ
レ
ー
タ
ー
部
分

を
活
用
す
る
た
め
、
工
事
実
施
前
に
周

辺
住
民
へ
の
丁
寧
な
説
明
と
工
事
期

間
中
の
通
行
に
極
力
影
響
が
出
な
い

よ
う
配
慮
す
る
こ
と
が
重
要
で
す
。
質

問
で
丁
寧
な
対
応
を
求
め
た
と
こ
ろ
、

「
工
事
実
施
前
に
工
事
説
明
会
の
開

催
を
都
に
要
望
す
る
」
と
の
答
弁
を
受

け
ま
し
た
。 

工
事
の
進
捗
状
況
な
ど
は
、
今
後
ニ

ュ
ー
ス
上
で
お
伝
え
し
ま
す
。 

斜
線
部
分
が
設
置
検
討
個
所 

 

妻には叱られる

のですが、冷たい

アイスをあげた時

の反応が可愛くて

可愛くて…（苦笑） 
もはや完全な親

バカまっしぐらで

す。今からこんな

状態では、この先

が大変そうですね

…。 
自制心を持っ

て、自己規制しな

くては（苦笑） 

党都議・区議団が実施している区民アンケートや井荻駅周辺まちづくり協議会

においてもエスカレーターの設置要望が多数、寄せられていた。 

来
年
度
中
に

周
辺
住
民
の
切

実
な
要
望
で
あ

る
エ
レ
ベ
ー
タ

ー
設
置
が
実
現

し
ま
す
。 

地
域
要
求
の

実
現
に
一
歩
前

進
で
す
。 
こ
の
間
、
吉
田
都
議
と

共
に
都
と
交
渉 

善福寺１丁目地域の対策工事

が実現しました。 

冷
た
い
ア
イ
ス
を
食
べ
た
後
の
仕
草
…
。
も
う
、
メ
ロ
メ
ロ 


